



昭和中吹奏楽部を代表して表彰を受ける見城さん

昭和中吹奏楽部に表彰状

利根沼田地区学校警察連絡協議会が主催する、平成28年度優良児童生徒表彰式が2月24日、沼田警察署大会議室で行われました。

表彰を受けたのは3団体、4個人。本村からは団体で、地域のイベントや施設での演奏を積極的に行っている昭和中学校の吹奏楽部が表彰されました。

表彰では、同部を代表して、部長の見城杏実さんが「多くの方々に聴いていただく演奏を目指して」と題し、地元での活動内容や心がけていることなどを堂々と発表しました。

鍋グランプリで優秀賞

ニッポン全国鍋グランプリ2017が1月28日、29日の両日、埼玉県和光市で行われ、村商工会が出品した「牛すじぶるぶるこんにゃく鍋」が第6位の優秀賞を受賞しました。

イベントには、全国から59チームが出店。地域ならではの食材や調理方法で作られた様々な鍋料理が集まり、来場者の投票などによりご当地鍋日本一を競いました。



優秀賞を受賞した商工会の皆さん

節分会で無病息災を願う



境内を練り歩く鬼



にぎわう大福豆まき

遍照寺(森下)では2月3日、一年の無病息災を願う節分会行事「昭和元三大師節分会」が行われました。

今年で6回目となる節分会では、京都・廬山寺で修行経験のある榎本最紳住職が廬山寺の許可を得て再現した、3匹の鬼を追い払うことで開運を祈る廬山寺の節分行事「鬼法樂」(鬼おどり)や大福豆まきなどが行われました。

節分会に訪れたたくさんの人たちは、たいまつなどを手に、ホラ貝と太鼓の音にあわせて境内を練り歩く3匹の迫力ある鬼たちの姿に見入っていました。

野菜料理レシピコンテストを開催

村とミキハウス子育て総研(株)による「野菜料理レシピコンテスト」の審査会が2月15日、昭和の森山荘で行われました。

これは、村のPRなどを目的に特産品である、こんにゃくとレタスのほか、同総研が村で栽培しているヤーコンをテーマに「子どもがモリモリ食べる」レシピを昨年秋から募集していたもの。

全国から集まった24の作品のなかから、1次選考を通過した9作品を堤村長のほか、村内在住の吉澤さん、金井さん親子など10人の審査員が試食し、愛知県から応募のあった「チーズinレタスのグルグル豚肉巻き」が最高賞の昭和村長賞に選ばされました。



昭和の森山荘で行われた審査会

身近な話題・情報を寄せください。連絡先は、役場企画課 24-5111です。

PICK UP Sports & Topics

スポーツ&トピックス

卓上で熱戦繰り広げる



およそ390人が集まり熱気に包まれる会場



熱戦を繰り広げる参加者

村体育協会が主催する第49回ピンポンフェスティバルが2月5日、社会体育館で開催されました。

大会は、ダブルス制でAからDまでの4クラスに分かれて行われ、今年は50チームおよそ390人が参加。社会体育館内では終日、参加者の熱気と応援の歓声があがり、それぞれ優勝を目指して熱戦を繰り広げました。

～大会結果～

クラス	優勝	準優勝	第三位
Aクラス	スピリタス96A	ハムスターⅢ	スピリタス96C
Bクラス	生越B	還暦野球A	ファミリーズ
Cクラス	レトロサワー	とんそく	スピリタス96D
			還暦野球B
Dクラス	なかよし フェニックス	あすなろ	民生委員会ちいき
			還暦野球C

清流の会に法務大臣感謝状

NPO法人清流の会(今橋憲雄理事長)が法務大臣の感謝状を受賞したとともに、内閣府のチャイルド・ユースサポート章を受章しました。

これは、保護観察中の少年を同会が行っている社会貢献活動に参加させるなど、少年の改善更正と社会復帰に貢献したことから贈られたもの。社会貢献活動における同感謝状の受賞、団体としてのチャイルド・ユースサポート章の受章は県内初となります。

同会の表彰式が2月17日、沼田市内で行われ、前橋保護観察所の杉山多恵所長から感謝状が手渡されました。



感謝状を受け取る今橋理事長